

Le ministre des Finances visite le Centre d'archives

S.F. La visite que devait effectuer le ministre des Finances du Québec, Nicolas Marceau, au Centre régional d'archives à L'Assomption, en août dernier, a finalement eu lieu le 28 octobre.

Le ministre avait annoncé qu'une somme de 1 000 \$ était octroyée pour financer une partie du circuit patrimonial. «Nous voulions profiter de sa visite pour lui faire part de toutes nos activités», mentionne Catherine Bouvier, archiviste principale.

«Nous voulions montrer au ministre que l'on peut archiver et numériser les données, les archives. Nous avons un chiffre d'affaires de 500 000 \$. Les entreprises et les institutions sont invitées à utiliser nos services», lance Robert Picard, président du Centre d'archives.

«Lors de notre rencontre, nous lui avons fait part de notre plan de développement, de nos objectifs à atteindre. Nous manquons d'espaces pour tra-



Denis Pepin, Robert Picard entourent le ministre des Finances du Québec, Nicolas Marceau. PHOTO STÉPHANE FORTIER

vailer. Nous devons louer, ou faire construire de l'espace», soutient Denis Pepin, directeur du Centre d'archives.

«Nous aurons un espace supplémentaire au sous-sol de la clinique médicale sur le boulevard Lacombe du côté de Le Gardeur», annonce Robert Picard.

Le ministre Marceau a invité le Centre d'archives à continuer de lui faire part de ses besoins.

REVUE DE PRESSE
Archives Lanaudière

L'Écho de Repentigny
Date : mercredi 30 octobre 2013, page 27
